

## Testimonio de Dora María Téllez desde la cárcel

Este próximo 28 de noviembre 2022 mi hermana, Dora María Téllez Arguello, recibirá el título de Doctor Honoris Causa que le ha sido conferido por decisión unánime del Consejo Académico de la universidad Sorbonne Nouvelle, en reconocimiento a una vida de entrega a la defensa de la justicia social y la democracia.

En represalia por su lucha constante y su reciente huelga de hambre, fui impedido de visitarla en la prisión de El Chipote, en donde se encuentra detenida junto a otros presos y presas políticos. No obstante, a través de mi hijo nos reafirmó su mensaje de que este alto honor que le ha sido concedido por esta prestigiosa casa de estudio, se lo dedica a los presos y presas políticos quienes se encuentran comprometidos en su lucha por Libertad y Democracia en Nicaragua.

Mi hermana les expresa, además de su gratitud, su firme decisión de continuar la lucha a pesar de las torturas e inhumanas condiciones carcelarias a las que están sometidas las personas presas políticas. Desea que este reconocimiento sirva para resaltar y crear más y más conciencia sobre la importancia de denunciar cada día más y con más fuerza las atrocidades del régimen Ortega-Murillo que ha sometido a todo un pueblo a un régimen de absoluto silencio y terror.

Dora María designó al periodista Carlos Fernando Chamorro para recibir, en su nombre, este honor y está segura que él expresa con fidelidad y convicción su lucha y la de los presos y presas políticos de Nicaragua.

Óscar Téllez Argüello